



L'ancien buteur d'Arsenal, Thierry Henry et le double champion d'Afrique Patrick Mboma seront les deux invités d'honneur du match de football qu'organise l'entreprise Guinness le 10 Mai 2018 au stade Ahmadou Ahidjo de Yaoundé.

Ces deux légendes du football ont été choisies par la marque de boisson pour assumer le nouveau concept « Clash for Talents », permettant ainsi aux consommateurs de jouer un match de football (Guinness match made of black) en face de ces deux anciens footballeurs.

Les joueurs qui participeront à ce tournoi seront retenus au terme d'un processus de sélection à plusieurs étapes, du moment où tout commence dans la capsule Guinness. « Le consommateur qui y découvre une image montrant un homme, le pied sur un ballon de football est appelé à se présenter à un des camps de sélection qui seront organisés dans six villes (Douala, Yaoundé, Buea, Bafoussam, Garoua et Ebolowa) à travers le Cameroun » indique le groupe Guinness.

Pour les récompenses, plusieurs lots et de sommes d'argent sont à gagner. L'entreprise Guinness a prévu une somme de 500 000 Francs CFA pour tout joueur de l'équipe victorieuse à l'issue de cette partie au stade de Mfandena, tandis que 250 000 Francs pour les perdants de la finale. A cela s'ajoute une prime spéciale de 2 500 00 Francs Cfa réservée à chacun des deux athlètes désignés « meilleurs joueurs », respectivement par Thierry Henry et Patrick

Mboma.

C'est ainsi que s'est rejoui Solange Kuimo, Directrice Marketing et des Innovations à Guinness Cameroun lors d'une conférence de presse ce vendredi 16 Février 2018 « C'est un honneur pour nous d'être soutenus par ces footballeurs de légende dans nos activités ici au Cameroun. L'esprit qu'ils ont développé durant leur carrière va en droite ligne avec nos valeurs. Ces légendes ont toujours su montrer leur détermination »

Pour rappel, le coach Anicet Mbarga Foé, champion en titre du Cameroun avec Eding Sport de la Lekié, et Laurent Djam vainqueur de la coupe du Cameroun avec New-Stars de Douala (actuel entraîneur de Stade Renard de Mélong) auront la charge de retenir les 44 meilleurs lors des tests de sélection de ce tournoi.